



Bilder: Beat Renner

MRB Bergtour ins Lötschental vom 13.-14. September 2024

Am 13./14. September machten sich zehn Turner der Männerriege Bassersdorf auf zu einer spannenden Bergtour ins malerische Lötschental. Die Reise begann jedoch mit einigen Herausforderungen, dass wir wirklich im richtigen Zug sassen, aufgrund Zugausfällen bei der SBB. Trotz dieser anfänglichen Schwierigkeiten erreichten wir schliesslich gut gelaunt Goppenstein.

Bereits während der Fahrt wurde uns klar, dass uns die Sonne an diesem Wochenende nicht empfangen würde. Stattdessen wurden wir von 25 cm Schnee überrascht, was unser geplantes Mittagessen in der Gartenwirtschaft auf der Lauchneralp unmöglich machte. Im Selbstbedienungs-Restaurant waren wenige Gäste, sodass wir sogar bedient wurden und uns für den Plan B stärken konnten.

Da die geplante Wanderung zur Fafferalp aufgrund des Wetters ins Wasser – oder besser gesagt, in den Schnee – fiel, entschieden wir uns, das Dorfmuseum zu besuchen. Anschließend ging es mit dem Postauto weiter zu unserem Hotel in der Fafferalp. Dort angekommen, entschieden sich einige von uns, vor dem Zimmerbezug einen Aperitif zu genießen, um uns auf die bevorstehenden Herausforderungen ... einzustimmen.

Unsere Unterkunft trug bezeichnenderweise den Namen „Sommerresidenz“, was sich auch in der Einfachverglasung der Fenster bemerkbar machte. Trotz den winterlichen Verhältnissen war es schön warm unter der Bettdecke. Die Zimmer lagen etwas unterhalb des Hotels, und der steile Weg im Schnee stellte eine kleine Herausforderung dar. Am Abend genossen wir ein feines Nachtessen und einen Schlummertrunk in geselliger Runde, was die gute Stimmung noch weiter erhöhte.

Für den Samstag hofften wir auf besseres Wetter, und unser Wunsch wurde erfüllt: Die Sonne liess sich blicken! Nach einer kurzen Schneepasssage konnten wir den kleinen Höhenweg von der Fafferalp nach Wiler in Angriff nehmen und legten natürlich einen Mittagessenhalt im Restaurant Lonza ein. Um die Mittagszeit genossen wir das schöne Sonnenwetter, das zwar frisch, aber angenehm war. André und Andreas liessen es sich nicht nehmen auch den Weg nach Goppenstein zu Fuss zurückzulegen.

Bald hieß es dann Abschied nehmen vom Lötschental. Wir bestiegen das Postauto und den Zug in Goppenstein und machten uns auf den Rückweg nach Bassersdorf. Nach einer angenehmen Heimfahrt über Spiez, Thun, Bern kamen wir gut gelaunt in Bassersdorf an. Zuhause angekommen wurde die zweitägige Bergtour mit einem doppelten Turnerklatsch an Wädi gebührend verdankt. Trotz dem garstigen Freitags-Wetter war es eine gelungene Tour. Von den einten war bereits zu hören, dass sie die Tour einmal im Juli wiederholen werden.

Vielen Dank Wädi für die schöne Tour und perfekte Organisation.

René Halbherr

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

[fotogalerie/2024_vereinsjahr/2024-09-13_bergtour](#)